

JOURNÉE SANS VOITURE

Dimanche 10 septembre
Chemin des Aubépines

La Journée sans voiture est l'occasion de profiter de sa rue en toute liberté et de partager un moment de convivialité ! Le temps d'un weekend, vous pourrez vous réapproprier l'espace sans vous soucier de la circulation. La Ville de Lausanne et l'Association de Quartier France - Collonges - Maupas vous proposent une journée d'animations. Venez profiter d'un moment convivial autour d'un repas partagé ou participer aux différentes activités !



AU PROGRAMME

10H à 13H : APORTEZ VOTRE PIQUE-NIQUE ET PARTAGEZ UN REPAS ENTRE VOISINES ET VOISINS !

**PARTICIPEZ
À CETTE JOURNÉE
DE FÊTE !**

TOUTE LA JOURNÉE

VENEZ JOUER AU BADMINTON, VOLLEY, PING-PONG OU BASKET AVEC LES VOISINES ET LES VOISINS ET PROFITEZ DES ESPACES POUR LES VÉLOS !

+ TROCS POUR LES ENFANTS



Les activités proposées sont gratuites et ouvertes à toutes et tous.

La manifestation sera annulée en cas de fortes pluies.



Ville de Lausanne

